

Destinataires
Confédération, UD, Fédérations, syndicats

Vanves, le 7 avril 2023

Retraites, la pression s'accroît pour le retrait de la réforme

Le 6 avril, 11^e journée de mobilisation intersyndicale, près de 2 millions de salariés, jeunes et retraités ont manifesté sur tout le territoire pour maintenir la pression sur un gouvernement isolé et entêté.

A cette mobilisation massive s'ajoutent de nombreuses actions quotidiennes : opérations péages gratuits, blocages, grèves, tractages, etc. Les équipes de la FGTA-FO ont été nombreuses à participer à ces actions et manifestations. Le Bureau fédéral les remercie pour leur engagement fort en faveur des revendications de l'intersyndicale : pas de recul de l'âge de départ ni d'augmentation de la durée de cotisation.

Face à l'opinion publique, au monde du travail et aux jeunes, de plus en plus nombreux dans les mobilisations, le gouvernement oppose son mépris et ressasse les mêmes contre-vérités en dépit des arguments et pistes de travail avancés par notre organisation syndicale pour sauvegarder et améliorer notre système de retraites.

Le 14 avril, le Conseil constitutionnel rendra sa décision. L'intersyndicale lui a transmis des arguments considérant que cette loi devrait être déclarée contraire à la Constitution.

Afin de maintenir la pression sur le gouvernement, l'intersyndicale appelle à une journée de mobilisations et de grève le 13 avril. La FGTA-FO demande à ses syndicats, aux salariés, aux jeunes et aux retraités d'y participer massivement. La Fédération soutiendra les actions menées en faveur du retrait de la réforme.

La FGTA-FO ne participera à aucune négociation de branche professionnelle ce jour et invite l'ensemble de ses délégués à suspendre leur participation aux réunions dans les entreprises (CSE, négociation, etc.).

Tous ensemble, déterminés jusqu'au retrait !

Le Bureau fédéral